



Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von

Pfarrer Dionysius Jahn

Er ist am vergangenen Dienstag, 23. September 2025, in der Uniklinik Bonn nach langer, schwerer Krankheit verstorben.

Dionysius Jahn wurde am 2. Januar 1970 in Beuthen in Oberschlesien geboren, wuchs in Köln-Kalk und Köln-Zündorf auf. Nach seinem Abitur studierte er an der Universität Bonn als Priesteramtskandidat Theologie und Philosophie. Ein Freijahr verbrachte er an der Katholisch-Theologischen Fakultät in Mainz.

Zeit seines Lebens ist Pfarrer Jahn als Seelsorger in Köln tätig gewesen. Die ersten Jahre als Kaplan verbrachte er nach seiner Priesterweihe (1996) in Köln-Esch, Pesch und Weiler.

Im Jahr 2000 wechselte er als Kaplan nach Köln-Rodenkirchen, Weiß und Sürth.

Im Jahr 2004 wurde er Seelsorger in der Kölner Innenstadt, von 2009 an als Pfarrer im Seelsorgebereich „Zwischen Zülpicher Platz und Griechenmarkt“ mit den Kirchengemeinden Herz Jesu und St. Mauritius.

Hier war er bis zum Jahr 2017 als engagierter und liebenswerter Pastor tätig, am Ende unter starker Beeinträchtigung durch seine Krankheit.

Zuletzt war Pfarrer Jahn als Pfarrvikar in Köln-Vingst/Höhenberg aktiv.

Wir danken Pfarrer Dionysius Jahn für seinen priesterlichen Dienst und sein langjähriges, engagiertes Wirken in unseren Pfarreien und in der Kölner Kirche.

Der Termin für die Exequien und die Beisetzung werden zeitnah bekannt gegeben.

*Herr, gib ihm die ewige Ruhe, und das ewige Licht leuchte ihm.
Herr, lass ihn ruhen in Frieden. Amen.*